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"�INefl:O SALVADOR DE LA CRUZ RODRÍGUEZ REYES 
REGIDOR VÍCTOR HUGO HERNÁNDEZ LÓPEZ 
REGIDOR JULIO CÉSAR COVARRUBIAS MENDOZA 
REGIDORA LUZ MARÍA ALATORRE MALDONADO 
INTEGRANTES DE LA COMISIÓN EDILICIA DE MEDIO AMBIENTE Y 
DESARROLLO SUSTENTABLE 

REGIDORA LETICIA FABIOLA CUÁN RAMÍREZ 
SÍNDICO SALVADOR DE LA CRUZ RODRÍGUEZ REYES 
REGIDOR HUMBERTO GABRIEL TRUJILLO JIMÉNEZ 
REGIDOR JOSÉ DE JESÚS BECERRA SANTIAGO 

EGIDOR JULIO CÉSAR COVARRUBIAS MENDOZA 
N EGRANTES DE LA COMISIÓN EDILICIA DE GOBERNACIÓN, 

MENTOS Y VIGILANCIA 

IDORA MARÍA ANDREA MEDRANO ORTEGA 
IDORA FABIOLA LETICIA CUÁN RAMÍREZ 

GIDOR MARIO HUGO CASTELLANOS IBARRA 
REGIDORA MARIANA FERNÁNDEZ RAMÍREZ 
REGIDORA DIANA ARACELI GONZÁLEZ MARTÍNEZ 
INTEGRANTES DE LA COMISIÓN EDILICIA DE CORRESPONSABILIDAD 
SOCIAL, DESARROLLO HUMANO Y SOCIAL 
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Latida Fablola Cuan Rllmlru 
Regidora 
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Regidora 

Antepongo al presente un cordial y afectuoso saludo, así mismo y en concordancia con el 
Código de Gobierno del Municipio de Guadalajara, en su artículo 111, me es muy grato 
convocarle a la Sexta Sesión ordinaria de la Comisión Edilicia de Me

-
· biente y

Coblemodé 
Desarrollo Sustentable, la cual tendrá verificativo el próximo martes ��ara 
presente, a las 11:00 horas, en el salón Miguel de lbarra, bajo el siguiente: 

� Gobiamode �!Qt Guadalajara
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• Sala de
Regidores

Orden del Día: 

l. Lista de asistencia y verificación del quórum legal.

11. Lectura y en su caso, aprobación del orden del día.

111. Lectura y en su caso, aprobación del acta de la sesión anterior.

IV. Lectura y en su caso, aprobación del Dictamen que resuelve la iniciativa

marcada con el número de turno 025/25, referente a la iniciativa del Grupo

Edilicio de Morena, para verificar la implementación del Plan de Restauración

Forestal del Parque San Rafael.

V. Asuntos varios.

VI. Clausura

Sin otro particular por el momento, le reitero la seguridad de mi consideración 

distinguida, en espera de contar con su puntual asistencia. 

-;t: 11'7-r ll.
REGIDORA TERESA NARANJO ARIAS 

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE MEDIO AMBIENTE Y DESARROLLO 

SUSTENTABLE 
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